Hendrik Dorn Geschlecht: männlich Geburtsort: Merseburg



Hallo,

ich wohne seit 2014 in Halle und komme ursprünglich aus Bad Lauchstädt. Nach dem ich im Dezember 2020 mein Masterstudium beendet habe, konnte ich mir die Zeit nehmen mich parteilich bei BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Halle (Saale) zu engagieren. Dies möchte ich gerne ab 2024 im Stadtrat von Halle weiterführen. Besonders bin ich an den Themen Energiewende und Wärmewende in Halle und Weltoffenheit interessiert, u.a. durch meine Tätigkeit als Elektroingenieur und meinen 10 monatigen Aufenthalt in den USA als Schüler.

